

Edition de LOIR_ET_CHER

Mercredi 23 Avril 2008

ROMORANTIN

Conférence à la médiathèque

Dans le cadre du cycle de trois conférences « Du style classique au romantisme », Charles Tobermann ouvre le deuxième volet consacré aux deux « géants » de la musique classique, Beethoven et Schubert.

Au programme : des extraits de symphonies, quatuors, messes,

lieder... Le vendredi 25 avril à 18 h 30, à la médiathèque municipale Jacques-Thyraud, de Romorantin.

A noter que la troisième et dernière période, consacrée à la « Génération 1810, Liszt, Schumann, Chopin, Mendelssohn », sera présentée à l'auditorium (rue Émile-Martin), le

vendredi 17 octobre, à 18 h 15, en présence de professeurs de l'école municipale de musique, qui interpréteront des œuvres évoquées lors des trois conférences.

Tous droits réservés : La Nouvelle République Centre-Ouest
2AECCNA1SB3AD94B512A0771390EC12925E5493AE89C2A4E2A91E3C

Diff. 231 411 ex. (source OJD 2005)